

MEIN WORT

Es hat sich viel getan seit der letzten Ausgabe des MB aktuell, somit gibt es auch viel zu berichten und darüber möchte ich euch einen kleinen Überblick geben.

Nach zwei Jahren ist es nun wieder soweit, die **ÖH Wahlen** stehen vor der Tür. Vom 24. bis 26. Mai, hast du die Möglichkeit deine Stimme an fünf Studienkollegen, von denen du denkst, dass sie deine Interessen am besten vertreten, zu geben. Eine Vorstellung jener Personen, die sich aufstellen lassen und auch jetzt schon fleißig bei der Studienvertretung mitgearbeitet haben findest du im Heft. Wir alle sind **parteiunabhängig** und hoffen, dass ihr eure Möglichkeit etwas zu verändern wahrnehmt und uns bei der ÖH Wahl Ende Mai auch weiterhin euer Vertrauen ausspricht. Nicht jeder für sich – **wir für euch!**

Nach vielen intensiven Gesprächen wurde endlich eine Lösung für die **Elektrotechnik Labor** Problematik gefunden. Ab dem Studienjahr 2012/13 wird der gesamte Elektrotechnik Block umstrukturiert. Das Labor muss

leider aufgrund von Kapazitätsproblemen aufgegeben werden. Dafür wird es eine abgeänderte Elektrotechnik Vorlesung geben, in die die elektrische Messtechnik eingebunden wird und die VO Energiewandler wird als Pflichtfach in die Bachelorstudienpläne aufgenommen. Über den weiteren Verlauf der momentanen Übergangslösung halten wir euch am Laufenden.

In konstruktiven Gesprächen mit Herrn Prof. Steinbach konnten wir erreichen, dass es in Zukunft sechs übers Jahr verteilte Prüfungstermine für **Partielle Differentialgleichungen** geben wird.

Viele haben es sicher schon mitbekommen, ab WS 2011 wird die STEOP neu (Studieneingangs- und Orientierungsphase neu) an den österreichischen Universitäten eingeführt. Diese Regelung betrifft zwar all jene, die bereits inskribiert sind nicht mehr, doch die kommenden Studierenden müssen zwei bestimmte Fächer aus dem ersten Semester bestehen um weitere Prüfungen ablegen zu können. Eure Vertreter in der AGSTA gaben und geben weiter ihr Bes-

tes, das kommende Übel möglichst gering zu halten.

Es freut mich, euch in dieser Ausgabe Herrn **Prof. Vorbach**, den neuen Vorstand des UFO Instituts, in Form eines Interviews näher vorstellen zu können.

Im Moment vertreten vier aus unserem Team wieder die studentischen Interessen in den **Berufungskommissionen** für die Nachfolger bzw. Nachfolgerinnen von Prof. Karl und Prof. Hirschberg. Über das Ergebnis dieser Kommissionen werden wir euch natürlich wieder in den folgenden Ausgaben berichten.

An dieser Stelle bitte ich euch erneut, die **Aufwandsevaluierung** der Bachelorstudienfächer zu machen. Für uns als eure Vertreter ist es wichtig, möglichst viele Rückmeldungen zu erhalten, denn so können wir mit repräsentativen Ergebnissen argumentieren. Ein großes **Dankeschön** an all jene die bereits fleißig evaluiert haben!

Zum Schluss noch die Einladung zu unserem **Grillfest** am 16. Juni 2011! Ich hoffe viele von euch begrüßen zu dürfen!

Eure Pia